



EXTRAIT DE PÉTITION

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 7 233 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes de la MRC de Kamouraska

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE le 7 mai dernier près de 5 000 personnes se sont réunies dans les rues de la Ville de La Pocatière pour manifester leur inquiétude quant au maintien de la qualité et de l'accessibilité continue aux services de santé au Kamouraska;

CONSIDÉRANT les découvertures de plus en plus fréquentes en anesthésie qui paralysent d'autres services dispensés à l'Hôpital Notre-Dame-de-Fatima, notamment ceux du bloc opératoire et de l'obstétrique;

CONSIDÉRANT la centralisation du processus décisionnel, à la suite de la réforme de la santé, qui suscite des préoccupations au sein de la population et des intervenants et qui soulève des inquiétudes quant à l'étiollement graduel des services de santé sur notre territoire;

CONSIDÉRANT la perte des visites locales des spécialistes (pneumologue, urologue, orthopédiste, cardiologue) d'autres régions, prévue pour le début de 2018, qui ne tient pas compte de la réalité historique et territoriale du Kamouraska;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au ministre de la Santé et des Services sociaux de mettre tout en œuvre pour donner au CISSS du Bas-Saint-Laurent la capacité de mettre en place les moyens et les ressources nécessaires pour garantir le maintien de ces services de proximité essentiels à la santé des citoyens et de la collectivité du Kamouraska.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.


Norbert Morin, député de Côte-du-Sud


Date de signature de l'extrait